

M. John McNee (B.A. spécialisé en histoire et en anglais, Collège Glendon, Université York, 1973; Boursier du Canada à Cambridge, 1973-1975; M.A. [Histoire], Peterhouse, Université de Cambridge, 1975) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1978 et a effectué diverses missions en Europe et au Moyen-Orient. À Ottawa, il a fait partie du Groupe de travail du Premier ministre sur la paix et la sécurité internationales et, de 1984 à 1986, il a occupé un poste au cabinet du secrétaire d'État aux Affaires extérieures. M. McNee a travaillé dans les domaines de la planification et de l'élaboration des politiques et à la Direction des relations transfrontières avec les États-Unis. Jusqu'à tout récemment, il occupait un poste au secrétariat des Affaires extérieures et de la défense du Bureau du Conseil privé. Il est marié à Susan Lauder et le couple a deux enfants. M. McNee remplace M. Martin Collacott.

M. Jean Nadeau (CPDCET, Paris 1979-1980; Université de Montréal, 1962-1966) est entré à l'Agence canadienne de développement international en 1972 et a été affecté à Dakar, Bamako, Bridgetown et Paris. Il a été chargé d'affaires à Conakry, de 1987 à 1988, et ambassadeur au Gabon, de 1988 à 1991. À l'administration centrale de l'ACDI à Ottawa, M. Nadeau a occupé les postes de directeur de programme (Haïti), d'agent principal de programme à la Direction des institutions financières internationales et d'administrateur de programme (Afrique de l'Est et Moyen-Orient) à la Direction de la coopération industrielle. Il est marié à Marie-Ange Godin et le couple a deux enfants. M. Nadeau remplace M^{me} Dilys Buckley-Jones.

M. Michel Perrault (B.A., Collèges Ste-Marie et Brébeuf, 1962; B.Sc. [Économie], Université de Montréal, 1965; études menant à une M.A., Université de Toronto, 1970) est entré au Service des délégués commerciaux en 1971 et a été en poste à Bonn, Caracas, Buenos Aires, Bruxelles et Paris. À Ottawa, il a été affecté à Entreprise Canada 77 et a occupé les postes de directeur adjoint des relations fédérales-provinciales et d'adjoint spécial au sein du cabinet du ministre du Commerce extérieur. Jusqu'à tout récemment, M. Perrault était directeur de l'expansion du commerce (Asie de l'Est). Lui et sa femme Suzanne ont trois enfants. M. Perrault remplace M. Marc C. Lemieux.

M. Anthony G. Vincent (B.A., Université du Minnesota, 1966) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1969. Il a été en poste à l'étranger à La Haye et à New Delhi et, de 1985 à 1988, il a été haut-commissaire au Bangladesh et ambassadeur au Burma. À Ottawa, de 1980 à 1985, M. Vincent a été directeur adjoint et ensuite directeur de la Direction des relations avec l'Asie du Sud et du Sud-Est et, de 1988 à 1990, il a occupé le poste de directeur de la sécurité. De 1990 à 1992, il a été conseiller principal en sécurité et anti-terrorisme. Depuis 1992, M. Vincent est chargé de missions spéciales à la Direction générale de l'assistance à l'Europe centrale et à l'Europe de